

¿Quién es Shelao?

El streamer que peleará en Supernova Strikers 2025

El creador de contenido chileno participará en las peleas de boxeo de exhibición contra Luis Pride.

Cristóbal Andrés Álvarez Leyva, mejor conocido como Shelao tendrá participación en el evento de Supernova Strikers en donde se medirá ante Luis Pride en el cuadrilátero de exhibición. Una pelea que fue tomando calor desde las intervenciones en el cara a cara.

En las transmisiones del cara a cara se mostraron mucho respeto, pero se dejaron las cosas un poco

picantes las cosas, ya que ambos se han estudiado haciendo sparring, por lo que puede ser una pelea muy técnica la que protagonicen en la Supernova Strikers.

¿Qué contenido crea Shelao como streamer? Shelao es de origen chileno y se dedica al modelaje y a realizar streams en donde se enfoca en el mundo de los videojuegos como Minecraft y League of Legends con transmisiones en la plataforma de Twitch. Al igual que sube contenido hablando con sus seguidores, que se denomina como 'Just chatting', ya que cuenta con 637 mil seguidores en su cuenta

de Instagram. En sus historias llega a subir cosas aleatorias de sus días a día.

Antes de meterse al mundo de los streams se desempeñaba en el modelaje y logró ser Mister Chile 2014 y Mister Real Universe en el 2015 donde ha sido el primer chileno en lograr quedarse con ese título. Shelao tiene experiencia en el deporte de contacto porque entrenó boxeo y artes marciales con el expugilista Martín Vargas y participó en la Velada del Año en el 2024, en la que no pudo participar fue en la edición del 2023 porque tuvo que ser sustituido por una lesión.

SECCIÓN B

SÁBADO 16 DE AGOSTO DE 2025

Volvió a perder el Puebla, Pablo Guede está en la 'tablita'



La Franja otra vez fue víctima de sus propios errores y volvieron a perder y ya suman cuatro derrotas en el certamen.

El Puebla la está pasando muy mal en este inicio de torneo, otra vez volvió a perder, ahora fue por marcador de 2-0 con el Atlético de San Luis y suma ya cuatro derrotas en cinco partidos jugados en este arranque del Apertura 2025 y la gente ya exige

la salida de Pablo Guede.

La Franja una vez más fue víctima de sus propios errores, y es que ese ha sido el gran problema del equipo de Guede, si bien ahora no lo golearon, se fue con una dolorosa derrota.

El partido fue muy parejo en el Cuauhtémoc, el empate en el primer tiempo estaba más que cantado porque los dos mostraban muy poco y cuando la primera parte estaba por terminar cayó un grave error del portero Jesús Rodríguez, que terminó en un penal para los potosinos.

Joao Pedro cobró de la mejor manera la pena máxima y eso le dio la ventaja en el marcador sin quizás merecerlo, pero al final en el fútbol lo que importa es anotar sin importar la forma.

El error de Rodríguez hizo que Pablo Guede no se tentara el corazón y lo sacara para el segundo tiempo dándole la oportunidad a Julio González que de inmediato se hizo sentir con tremendas atajadas.

San Luis presionó tanto que al final terminó por anotar el segundo tanto después de una serie de

rebotes que terminó mandando a las redes Joao Pedro de nueva cuenta.

Puebla ya no se levantó, su afición se le volteó y empezó a pedir a gritos la salida de Pablo Guede que solo se veía pensativo dentro del área técnica sin encontrar respuestas a lo que pasaba dentro del campo.

Ahora el Puebla debe dar rápido la vuelta a la página porque el próximo miércoles se mediarán al Seattle Sounders en los Cuartos de Final de la Leagues Cup.

FMF encabeza campaña sin precedente para combatir el analfabetismo en México

SEP e INEA son las otras instituciones que están detrás de esta campaña.

Este viernes, la Federación Mexicana de Fútbol cortó el listón de la campaña nacional, en la cual también están involucradas la Secretaría de Educación Pública (SEP), el Instituto Nacional para la Educación de los Adultos (INEA) y BBVA.

El objetivo de la campaña es reducir el analfabetismo y promover el derecho a la educación en toda persona mayor a los 15 años.

Aprovechando el alcance que tiene el fútbol profesional en México, la campaña busca transmitir un mensaje claro: "Somos un equipo por la educación de México, aprender a leer y escribir es la mejor jugada".

¿Quiénes firmaron el acuerdo? Mikel Arriola, junto a Mario Delgado (Secretario de Educación Pública) y Armando Contreras

(Director General del INEA) firmaron el acuerdo para presentar la campaña.

Dicha campaña cuenta con un decálogo de acciones, transversales en el fútbol mexicano. Actos Protocolarios: durante las jornadas 5 a la 8 de la LIGA BBVA MX, Jornadas 7 a la 10 de la LIGA BBVA MX Femenil y Jornadas 3 a la 6 de la LIGA BBVA Expansión MX, se activarán 100 actos protocolarios acompañado por niñas y niños embajadores de la causa.

Audios informativos: Se reproducirá una serie de audios promocionando la campaña en todos los estadios participantes.

Edición Especial del Balón de la LIGA BBVA MX: Durante toda la campaña se utilizará un balón azul insignia de BBVA.

Embajadores dentro y fuera del campo: Jugadores y jugadoras de distintas categorías se sumarán para promover el mensaje en sus comunidades.

Vallas en estadios: La campaña estará presente en

vallas publicitarias dentro de todos los estadios, así como el ya mencionado balón de la LIGA BBVA MX en color azul.

Participación de todos los Clubes: Los Clubes de las 3 Ligas amplificarán los mensajes desde sus redes sociales.

Participación de la Selección Nacional de México: La Selección Nacional de México también se sumará a la iniciativa durante sus dos partidos de la Fecha FIFA de septiembre.

Boletos para educandos del INEA: Personas que actualmente cursan sus estudios a través del INEA podrán asistir a partidos y compartir sus historias en las plataformas digitales de la LIGA BBVA MX, reconociendo su dedicación y motivando a más mexicanos a continuar su educación.

Difusión masiva: Con un alcance potencial de más de 230 millones de televidentes en México y Estados Unidos, el fútbol servirá como herramienta para invitar a quienes no saben leer



o escribir a acercarse a los servicios gratuitos del INEA.

Activaciones: Durante el 8 del septiembre, con motivo del Día Internacional de la Alfabetización, habrá una amplia campaña en redes sociales invitando a formar parte de la campaña, donde el Comisionado de la FME, Mikel Arriola, difundirá el mensaje de la importancia de la educación en el país.

Gala Montes arremete contra Chicharito; asegura que un hombre puede cocinar mientras la mujer boxea

Previo a su pelea de box ante Alana, la actriz habló sobre las polémicas declaraciones del jugador de Chivas y señaló que los pensamientos no le corren muy bien.

no le corren muy bien". Gala vs. Chicharito Desde que estaba en La Casa de los Famosos, Gala Montes quiso dar la imagen de ser una persona que defiende a las mujeres, por lo que Fattelton le preguntó su opinión sobre lo dicho por el jugador de Chivas. Le cuestionó, ¿que le diría a Hernández? Incluso, subrayó que hoy en día, las mujeres pueden cumplir con distintos roles, como en este caso, el boxear; mientras en casa puede estar el hombre cocinando. "Yo no le diría nada, nunca hablaría con él. Se me hace una persona a la que los pensamientos no le corren muy bien, pero creo que es el reflejo de muchas cosas que tenemos que trabajar todavía, como ciertos temas que generan polarización en nuestra sociedad como el de ser feminista... yo

creo que fácilmente las mujeres podemos ir a boxear y que un hombre esté cocinando en la casa". ¿Seguirá a Chicharito? Gala subrayó que la gente debe de analizar bien a quién sigue en las redes sociales, pues se puede topa con pensamientos machistas como el de Chicharito. "Él (Chicharito) es el ejemplo de que tenemos que seguir trabajando muchas cosas. Un influencer o un futbolista con las manos en la cintura pueden agarrar e influir en mucha gente, y es preocupante el alcance que pueden llegar a tener. Yo lo único a lo que invitaría es a la reflexión de, ¿a quiénes estamos siguiendo?, ¿en qué pensamientos nos estamos basando para hacer nuestra vida?".

Previo a su pelea con Alana Flores en el evento de Supernova: Strickers, Gala Montes estuvo en entrevista con el periodista David Fattelton, y arremetió contra Javier Hernández. Es de recordar que Chicharito hizo declaraciones polémicas en contra de las mujeres, por lo que fue tachado de machista: ahora Gala asegura que no la hablaría a una persona así, "que los pensamientos



Gana México medalla de plata en voleibol panamericano

La selección mexicana de voleibol alcanzó el segundo lugar con destacada participación de nayaritas en la final

Carlos Alegre

La selección femenil de México obtuvo la medalla de plata en el torneo de voleibol de los Juegos Panamericanos Junior Asunción 2025, tras caer en la final ante Brasil. El conjunto brasileño se impuso con parciales de 25-20, 25-19 y 25-14 en el encuentro disputado en el Centro Olímpico

Paraguay. El equipo brasileño demostró una superioridad técnica y táctica a lo largo del partido, sellando su victoria en tres sets consecutivos para asegurar el título de la categoría Sub23. La jugadora más destacada del encuentro fue Ana Rüdiger, quien lideró la ofensiva de Brasil con 13 puntos, producto de 8 remates, 4 bloqueos y un ace. Por parte del conjunto mexicano, la sinaloense Andrea Félix fue la mejor anotadora con 10 unidades. Las nayaritas Aimé Pardo y Arleth Márquez también contribuyeron al marcador con 8 y 4 puntos, respectivamente, mostrando su desempeño en este importante

certamen continental. A pesar de la derrota en la final, el representativo nacional logró una histórica clasificación para los Juegos Panamericanos Lima 2027 en la categoría mayor. Brasil aseguró su boleto como campeona del evento Sub23, mientras que México obtuvo su pase como el mejor representante de la Confederación Norte, Centroamericana y del Caribe (NORCECA). Este resultado consolida al equipo mexicano como uno de los proyectos juveniles más prometedores del continente en la rama femenil de voleibol, demostrando el potencial de las nuevas generaciones de atletas.



León muestra su respaldo a Fernando Navarro por el delicado momento que atraviesa su hijo

El exfutbolista de la Fiera se encuentra atravesando un momento difícil y el cuadro esmeralda no dudó en mandar su apoyo.

Este abrazo es para ti y para los tuyos, con todo nuestro corazón y deseándoles lo mejor. Les enviamos energía, alegría y oraciones, ¡venga, Emilio!" ¿Qué tiene el hijo de Fernando Navarro? Por medio de la página GoFundMe se dio a conocer que Emilio Navarro, hijo de Fernando, se encuentra en terapia intensiva debido a que su hígado dejó de funcionar y necesita un trasplante de manera inmediata. El pequeño cuenta con seguro médico, pero los gastos hospitalarios son fuertes y rebasan a sus familiares. Hasta el momento en el que se estaba desarrollando esta nota, se habían recaudado poco más de 1.200.000 de los 3.500.000 que se

necesitan. Destaca que Canelo Angulo, hoy futbolista del Toluca, hizo un donativo de 50.000 pesos. ¿Quién es Fernando Navarro? Fernando Navarro Morán es un exfutbolista que se desempeñaba como mediocampista y que su último equipo como profesional fue el Atlante. A pesar de que ganó tres títulos con la Fiera, tiene el nada placentero récord de ser el primer jugador en perder tres Finales de manera consecutiva: León (Apertura 2021, perdió ante Atlas), Pachuca (Clausura 2022, ante Atlas) y Toluca (Apertura 2022, ante Pachuca). Fernando colgó los botines de manera profesional el 22 de diciembre de 2024.

León dio muestras de lo que es un equipo grande por el mensaje que le mandó a Fernando Navarro, quien está atravesando por un momento delicado por la salud de su hijo Emilio. La Fiera le envió sus mejores vibras a Fernando Navarro por medio de su cuenta oficial en X y en Instagram, en donde los aficionados también se unieron al apoyo. Querido Fernando Navarro:

AUCAMEDIOS

7 A 8 AM

Noticias por la Radio

La Mejor 96.5

NOTICIAS POR LA RADIO

CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

@ IAMEJOR965.FM IAMEJOR96.COM IAMEJOR96.MX

Nuestro mayor compromiso es nuestra comunidad.

Desde 1972, creando comunidades.

PINSA

Alica

www.pinsaica.mx

'Estamos trabajando para ser el América que éramos': Chiquito Sánchez

Las Águilas cerraron su preparación para enfrentar a Tigres en el Volcán y empezar a salir de la crisis.

en los que no se dan las cosas, pero sabemos que con trabajo y humildad podremos volver a ser el América que veníamos siendo". El Chiquito confesó que al interior de la plantilla americana se encuentran tranquilos porque a pesar de los resultados, todos han dejado su mejor versión dentro del campo.

Tigres una prueba importante para América

Los Tigres han ganado todos los juegos que han disputado en este Apertura 2025, y por eso Sánchez manifestó que este encuentro es de suma importancia para las aspiraciones de las Águilas. "Entendemos que Tigres es un gran equipo, sabemos que goleo a Puebla, pero nosotros podemos competirle a quien sea. Nos hemos ganado un respeto y eso hace que América esté donde se encuentre. Es un partido complicado, el estadio es difícil pero eso no quita que cada uno de mis compañeros queremos ganar y trabajaremos por eso". Sánchez confesó que el equipo no se encuentra preocupado por tener enfrente a un equipo que ha ganado todos los juegos y que por si fuera poco goleo en su último encuentro.

"No es preocupante. Sé y estoy consciente de los compañeros que tengo como estamos unidos y buscando sacar adelante todo. Eso me tiene muy tranquilo, pues sabemos que tenemos detalles y cosas por trabajar. Veo como se parten la madre y hacen todo para estar a tope el fin de semana".

El América está atravesando por una crisis de resultados importantes, donde su afición les está exigiendo no solo ganar y una muestra fueron los abucheos que recibieron al término del partido contra Gallos, donde ganaron pero sus seguidores no salieron contentos.

Erick Sánchez, futbolista que ha tenido muchos altibajos en su rendimiento con las Águilas, manifestó que el equipo en cada entrenamiento trabaja para poder recuperar el nivel que llegaron a tener.

"Estamos conscientes de que Tigres es un gran rival, pero no dejamos de lado el equipo que somos y eso es importante para traer la victoria de allá y todos tenemos eso mentalizado. No fueron meses como hubiéramos querido, pero estamos trabajando para ser el equipo que fuimos meses antes. Hay momentos

"Estamos tranquilos, pues cada uno de los compañeros sabe lo que hemos hecho bien y mal. Somos conscientes de lo que hacemos. Y hay que darle el valor a lo que está haciendo André, pues nos apoya, nos exige y el nivel competitivo que hay es importante para salir adelante. Todos estamos trabajando muy bien día a día".

Sobre lo que han visto en esta semana de Saint-Maximin, el mexicano indicó que es un jugador diferente dentro del campo y que es un halago compartir cancha con él. "El plantel esta contento con su llegada. Es un jugador que es una maravilla. Tiene capacidad de jugar de entrenar y una mentalidad competitiva. Lo que nos habla, nos deja claro que es competitivo y que no viene a pasar. Nos deja muy contento".



Raúl Jiménez a la caza del Chicharito como segundo máximo goleador mexicano en Europa

Jiménez inicia una nueva temporada con Fulham en la Premier League, una de las ligas top del mundo.

Con 38 juegos por delante en la Premier League, además de los juegos de copa, Raúl Jiménez tiene ante sí un escenario ideal para poder convertirse en el segundo mejor goleador mexicano en Europa desde esta temporada 2025-26, si logra anotar 18 goles repartidos en los partidos que participe.

El delantero mexicano suma 110 goles en su carrera en el fútbol del Viejo Continente y va a la caza de Javier 'Chicharito' Hernández, quien dejó el fútbol europeo tras anotar 127 goles para 5 equipos diferentes.

Jiménez tiene ante sí la oportunidad de colocarse detrás del goleador Hugo Sánchez, quien es el mexicano que más goles ha anotado en Europa gracias a sus extraordinarios números en clubes como el Real Madrid y el Atlético de Madrid. ¿Cómo será la temporada para Fulham y Raúl Jiménez? El Fulham, equipo donde juega

Jiménez, terminó la temporada 2024-25 en el sitio 11 de la clasificación general por lo que no logró boleto para ninguna de las competencias de clubes en Europa. Su objetivo se centrará en la Premier League para tratar de quedar en la mejor posición posible.

Si Jiménez juega toda la temporada tendrá la oportunidad de participar en 38 partidos de Liga. A esto se debe sumar la participación del club en la FA Cup y en la Copa de la Liga de Fútbol europeo, mejor conocida como EFL.

Fulham podría tener más juegos si va superando las rondas de la FA Cup y juega la Final, podrían ser seis más. Muy similar a lo que pasaría en la EFL, si consigue avanzar en las rondas clasificatorias. Todo esto agregaría opciones para seguir cosechando goles.

¿Cómo le ha ido a Jiménez en la Premier League?

El Lobo de Tepeji ha conseguido 59 goles a lo largo de 197 partidos, promediando uno cada tres juegos en la siempre difícil Premier League, además de que suma 21 asistencias, que es otra de las especialidades del goleador. El último gol del mexicano en la

liga inglesa llegó el 18 de mayo de 2025 en la victoria 3-2 ante el Brentford, justo una jornada antes de cerrar la temporada ante el Manchester City, donde también tuvo minutos, pero resultó complicado conseguir gol. Es importante recordar que a los 59 goles de la Premier League se deben sumar 5 de la FA Cup (4 con Wolverhampton y 1 con Fulham), 4 de EFL Cup (3 con Wolves y 1 con Fulham), 9 de UEFA Europa League (Todos con Wolverhampton).

Además de conseguir 18 goles en la Liga de Portugal, 5 de Allianz Cup en Portugal, 1 de la Supercopa de Portugal, 3 de Taça de Portugal, 6 de Clasificación a Champions League, 4 de UEFA Champions League con el Benfica y 1 en LaLiga con el Atlético de Madrid, ahora tiene partidos por delante con Fulham.

¿Cómo le fue a Chicharito en la Premier League?

Por otro lado, Javier Hernández consiguió 53 goles en 158 partidos de Premier League que fueron repartidos entre el Manchester United y el West Ham. Además de que consiguió 6 goles en la FA Cup y 7 goles en la EFL Cup de Inglaterra, dejando Chicharito un precedente muy alto para los futuros goleadores aztecas.

Estadio Cuauhtémoc: esta es la razón de la disputa en el estacionamiento previo a juego de Puebla

Dos grupos se pelean por tomar nuevamente el control del estacionamiento del estadio, mismo que fue tomado por el gobierno del estado.

La tarde del viernes 15 de abril, previo al encuentro Puebla vs Atlético San Luis, se presentó una disputa en las inmediaciones del estadio Cuauhtémoc, en la que hubo detonaciones de arma de fuego, terminando con saldo de una persona muerta y una más herida.

De acuerdo con los primeros reportes, esta situación se presentó por una disputa que existe por el estacionamiento del inmueble, mismo que pertenece

al gobierno de Puebla. El lugar era ocupado inicialmente por un grupo conocido como "28 de octubre", el cual cobraba por el acceso al estacionamiento del recinto, durante los juegos de la Franja, algo que cambió en meses recientes.

Fue el pasado 4 de abril cuando el gobierno del Estado realizó un operativo de seguridad en el estacionamiento, que también es ocupado para "Hermanos Serdán" y el Auditorio GPN Seguros, para garantizar un acceso libre y seguro, quitando el poder al grupo que lo manejaba.

Esto permitió que en los últimos meses se realizarán operativos que ayudaron a mantener en resguardo el inmueble. Sin embargo, parece que previo al encuentro de la Jornada 5 no hubo el operativo acostumbrado,

terminando con la disputa en la que hubo detonaciones de arma de fuego.

El encuentro entre Puebla y Atlético San Luis se retrasó unos minutos, aunque pudo jugarse de manera normal, ya que el problema no involucró a los clubes.



Haz todo desde la app

- Compra y administra tus boletos
- Cambia fecha y hora de tu boleto
- Factura y revisa tus viajes
- Canjea y recarga puntos
- Usa tu tarjeta digital de viajero frecuente
- Y mucho más!

¡Descárgala ahora!

Google Play | App Store

33 3111 8780 | 33 1526 6794

www.tepicplus.com

Bello Recuerdo
APOYO EN SERVICIOS FUNERARIOS

ANIVERSARIO CERCA DE TI

Llámanos al: 311 218 3691 | www.bellorecuerdo.com



TODO ES AHORRO



TOMATE
Saladette
kilo

a sólo \$14⁹⁰

CEBOLLA
Blanca
kilo

a sólo \$19⁹⁰

MELÓN
Chino
kilo

a sólo \$15⁷⁵

PIÑA
Miel
kilo

a sólo \$19⁹⁰

Contiene 100% C

JÍCAMA
kilo

a sólo \$19⁹⁰

PEPINO
Criollo Pickle
kilo

a sólo \$19⁹⁰

LIMÓN
Persa Sin Semilla
kilo

a sólo \$19⁹⁰

Contiene 100% C

UVA
Flame
kilo

a sólo \$49⁷⁵

SANDÍA
Rayada
kilo

a sólo \$9⁷⁵

Contiene 100% C

TUNA
Blanca
kilo

a sólo \$19⁹⁰

MANGO
Kent
kilo

a sólo \$19⁹⁰

ZANAHORIA
A granel
kilo

a sólo \$14⁹⁰

APIO
kilo

a sólo \$17⁷⁵

TOMATILLO
Con Hoja
kilo

a sólo \$29⁹⁰

CHILE
Jalapeño
kilo

a sólo \$25⁹⁰

CALABAZA
Americana
kilo

a sólo \$34⁷⁵

CHAYOTE
Sin Espinas
kilo

a sólo \$24⁹⁰



PIERNA
De Puerco
Sin Hueso
kilo

a sólo \$109⁹⁰



CHAMBARETE
De Res
kilo

a sólo \$149⁹⁰



PIERNA Y MUSLO
De Pollo
Nacional
kilo

a sólo \$29⁹⁰



YOGHURT
Batido
CHILCHOTA®
de 1Kg

a sólo \$32⁹⁰

CHORIZOS
Empacados
de Origen
(Excepto Dely
y Chistorra)

QUESOS
Manchegos,
Oaxacas y
Panelas
Empacados
de origen

3x2
Paga 2 y Llévate Gratis
Otro de Igual o Menor Precio
MISMA LINEA

Máximo 5 Promociones por cliente

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

Tepic, Nay.
¡Más cosas a mejores precios!

Visite nuestra página:
www.casaley.com.mx

Las Ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones válidas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancía que no sea parte de su surtido

OFERTAS VÁLIDAS DE SÁBADO 16 A LUNES 18 DE AGOSTO DEL 2025